

Für die Allerkleinsten: Einladung in den „Musikgarten“

Musikalische Früherziehung und gemeinsames Musizieren an der Musikschule Dießen

Dießen – Viele Musikschüler und deren Eltern erinnern sich gerne an den „Musikgarten“ der Musikschule Dießen zurück. Nach einer mehrjährigen Pause kann das beliebte Format aus dem Bereich der Musikalischen Früherziehung nun mit idealer Besetzung ein Comeback feiern. „Mit unserer Geigenlehrerin Mari Suemasa konnten wir dafür eine wunderbar geeignete Fachkraft gewinnen“, freut sich Musikschulleiter Thomas Schmidt.

Seit September 2022 gibt Mari Suemasa, Musikpädagogin, Violinistin und junge Mutter, an der Musikschule Dießen Geigenunterricht. „Auch meine kleine Tochter ist der Musik seit ihrer Geburt sehr verbunden. Mittlerweile ist sie 21 Monate alt und sie kann schon hervorragend im Takt klatschen und sich zur Musik bewegen. Durch sie lasse ich viel und kann so meinen Unterricht noch besser gestalten“, sagt die Musikerin. Um diese schöne Erfahrung mit anderen Eltern und Kindern zu teilen, möchte Mari Suemasa neben ihrer Unterrichts- und Konzerttätigkeit verstärkt kleinere Kinder für die Musik begeistern. Sie bietet daher ab sofort für die Allerkleinsten (ab 18 Monate bis 3 Jahre) den „Musikgarten“ als grundlegenden Baustein für die Musikalische Früherziehung an.

Der Eltern-Kind-Kurs wird möglichst spielerisch gestaltet. „Wir werden Musik hören, singen, einfache Bewegungen zur Musik ausführen und Rhythmusspiele machen“, sagt Mari Suemasa.

Begleitpersonen - Mütter, Väter, Großeltern oder andere Bezugspersonen – sind herzlich eingeladen aktiv mitzumachen, ihre Freude an der Musik zu teilen und gemeinsam mit den Kindern zu musizieren. Gerne werden auch Orff-Instrumente für einfache Klangspiele genutzt, und möglicherweise kommt auch die Geige bei passender Gelegenheit zum Einsatz. Der Kurs findet während der Schulzeit montags von 11 Uhr bis 11.45 Uhr statt. Alle Musikgarten-Interessierte können sich und ihr Kind auf der Homepage der Musikschule online (www.musikschule-diessen.de) per Mail (musikschule-diessen@t-online.de) oder im Büro der Musikschule (08807/6410) informieren und anmelden.

Freie Plätze gibt es an der Musikschule Dießen auch im Instrumentalbereich. Zudem bietet die Musikschule für alle, die schon ein Instrument spielen auch im laufenden Schuljahr eine Vielzahl von Ensembles wie das „MuSchu-Orchester“, „die Blechblüten“, „Die Zauberhölzer“ und diverse Bands zum gemeinsamen Musizieren mit anderen an.

Text/Foto: Musikschule Dießen

Bildunterschrift:

Die Geigenlehrerin Mari Suemasa, hier mit ihrer kleinen Tochter, freut sich auf das gemeinsame Musizieren mit Eltern und Kindern im „Musikgarten“.

Foto: MuSchu

